

Vogelhausbau im Ferienprogramm – Gemeinsam mit dem SPD-Ortsverein und den Freien Bürgern Kleinrinderfeld zimmerten die Kinder des Dorfes ein Nist- und Futterhäuschen für die gefiederten Freunde!

Ein weiterer gelungener Beitrag des SPD-Ortsvereins und der Freien Bürger zum Ferienprogramm der Gemeinde Kleinrinderfeld war der Bau von Vogelhäusern, die im Frühjahr als Nistkästen dienen und im Herbst mit wenigen Handgriffen zu einer Futterstation für die gefiederten Freunde umgerüstet werden können.

Hans-Karl Karches und Albert Rebhan trafen sich an drei Nachmittagen im Werkraum der ehemaligen Hauptschule mit den Kindern. Den Auftakt bildete eine kurze „Baubesprechung“. Danach ging es sofort an die „Bauausführung“.

Mit viel Geschick bearbeiteten die Mädchen und Jungen die bereitliegenden Bretter. Sie sägten, bohrten und hobelten wie die Profis. Schnell nahmen die Werkstücke Gestalt an; bald waren alle Einzelteile für die kleinen Häuschen fertig.

Sodann ging es an das Verleimen und Verschrauben der mit größter Sorgfalt gefertigten Seitenwände, Böden und Dächer. Auch diese Aufgabe meisterten die „kleinen Schreiner“ mit Bravour.

In einem abschließenden Schritt galt es, den Vogelhäusern einen individuellen Anstrich zu geben. Der Kreativität der Kinder war dabei keine Grenze gesetzt. Das Motto lautete: „Schön ist, was gefällt!“.

Bald erstrahlten alle in den unterschiedlichsten Farben: Von einem lachte die Sonne herab; ein anderes war mit bunten Blumen verziert.

Der Initiator des Projekts, SPD-Ortsvereinsvize Hans-Karl Karches, war ebenfalls begeistert: „Auch uns hat das gemeinsame Gestalten der Vogelhäuschen mit den Kindern viel Freude bereitet. Konnten wir den Mädchen und Jungen doch wertvolle Anregungen für ihre Freizeitgestaltung geben, sie handwerkliche Fertigkeiten lehren und sie überdies für den Naturschutz sensibilisieren.“

Unser Bild entstand nach dem Abschluss der Holzarbeiten. Gemeinsam mit (hinten von links) „Vorarbeiter“ Albert Rebhan, Bürgermeisterin Eva Linsenbreder und Kursleiter Hans-Karl Karches feiern die Kinder das „Richtfest“ ihrer Vogelhäuser.

